

Le Club des Lecteurs s'est réuni mardi 13 décembre. Les échanges autour des livres évoqués ont été riches et vifs. Pour mémoire, nous avons parlé des livres suivants : "Tout ce que j'aimais" de Siri Hustvedt (Actes Sud), "Jura" de Thierry Hess(Champ Vallon), "Fuir" de Jean-Philippe Toussaint (Minuit), "Pour Lili" de Marie-Noël Rio (Le Sonneur). Le thème du rapport entre oeuvre et autobiographie, fiction et réalité a été largement abordé ainsi que le plaisir ou la surprise ressentis par certains lors des rencontres avec les auteurs.

Les livres retenus pour le débat de la prochaine rencontre sont : "Tu rêves encore" de G. Le Touze (Actes Sud), et "Seul dans Berlin" de Hans Fallada (Folio) proposés par les lecteurs du club. Nous avons également choisi d'aborder le travail d'un auteur, Eric Faye, avec notamment : "Un clown s'est échappé du cirque" (Corti), "Mes trains de nuit" (Stock) et pour les passionnés, "Je suis le gardien du phare". En principe, nous devrions pouvoir rencontrer Eric Faye fin janvier. La date reste à confirmer.

Vos réactions suite aux différentes rencontres organisées avec le club des lecteurs et les auteurs nous intéressent. Vos retours par mail seront les bienvenus.

L'échange des adresses mail a été envisagé. Il n'est finalement pas possible pour nous de communiquer les mails des uns et des autres, certains membres n'ayant pas donné leur accord. Par contre, l'échange des adresses mail pourra se faire de gré à gré lors du prochain rendez-vous.

La prochaine rencontre a été fixée au mardi 28 février 2006 à 19h15.

Nous vous souhaitons de très joyeuses fêtes de fin d'année.

Au plaisir de vous retrouver bientôt.